Le nouveau centre aquatique a trouvé son nom : « Aqua° bulle »

Article Ouest-France paru le 02/02/2014

Dans sa séance de mardi, le conseil communautaire du canton de Saint-Fulgent a validé le nom du centre aquatique, retenu par la commission information-communication à la suite du concours lancé sur le canton. 116 réponses ont été enregistrées. Le vote du jury a classé quatre noms : 1^{er}, Aquabulle ; 2^e, Le Jardin d'océane ; 3^e, Les deux Maines ; 4^e, L'aqua'com.

Ainsi, le terme « Aquabulle » est revenu à cinq reprises. C'est après vérification auprès de l'Institut national de la propriété industrielle que le nom « Aquabulle » a été retenu, avec l'ajout d'un caractère dans le nom pour donner « Aqua°bulle ».

Les cinq participants retenus seront récompensés par un an d'entrées gratuites à partir de la mise en service du centre : Julie Piveteau 20, rue Saint-Christophe, Saint-Fulgent, avec « Aquabulle » ; Anne-Laure Heurtine, L'Hopitaud, Chavagnes-en-Paillers, avec « L'aquabulle » ; Axel Figueiredo, 203, La Menardière, Chavagnes-en-Paillers, avec « Aqua-Bulles » ; Elodie Caillé, 218, La Menardière, Chavagnes-en-Paillers, avec « L'aquabulle » ; Mathieu Rousseau 9, rue du Chêne, La Copechagnière, avec « aquabulle ».

Le projet de construction de ce centre s'inscrit dans le programme d'actions du nouveau contrat régional 2013-2016 du Pays du Bocage vendéen. Aussi, une subvention sera demandée pour le financement du volet « honoraires maîtrise d'oeuvre », de 515 971 € HT. Elle pourrait être de 412 771 €.